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Stadt Staßfurt 
 

 
Typ  :Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit :61 - FD PWuL 
Status :erledigt  Bearbeiter/in :Frau Michaelis-Knakowski 
 

Ortschaftsrat Förderstedt 13.10.2015 

 
Anfrage: 

Herr Faatz 

Warum hat der Karolinensee im Ortsteil Üllnitz einen so hohen Wasserstand?  

 
Beantwortung: 

Das Recht, Wasser aus dem Karolinensee zu entnehmen, obliegt der 
Agrargenossen-schaft Calbe. Die Entnahme erfolgt in niederschlagsarmen 
Zeiträumen und ist nunmehr beendet. Nach Rücksprache mit der Firma darf die Stadt 
über die Wintermonate das Pumpen fortsetzen. Die Pumpen sind seit Samstag, den 
31.10.2015 in Betrieb.   

 
 
 
 
 
Sven Wagner 
Oberbürgermeister 
 
 
 

 


